

Asociación de Madres y Padres del Colegio Público San Cristóbal

Estimado Coordinador General de Seguridad y Emergencias

Le escribimos en relación con el riesgo de atropello de los alumnos del colegio San Cristóbal en las puertas del centro educativo.

En su escrito del 7 de octubre nos indica que la Policía Municipal no observa problemas de seguridad vial pero que en cualquier caso está dispuesto a “estudiar todas aquellas cuestiones que puedan mejorar la seguridad vial de los alumnos”.

Las entradas principales de dos de los edificios del colegio dan a una acera con forma de U en torno a la iglesia, que se ha convertido en una vía de circulación y aparcamiento de coches y furgonetas. Como esta acera, (zona verde según el Plan General), está completamente invadida por los vehículos, los niños, cuando entran o salen del colegio, deben pasar por una zona en la que no hay espacios reservados a los peatones.

El riesgo de atropello en la entrada y en la salida es grave, teniendo en cuenta además que una de esas puertas es la utilizada por los niños más pequeños de 3 a 6 años y que en la acera que bordea la iglesia la visibilidad es muy reducida para los conductores sobre todo.

La solución a este grave riesgo de atropello es sencilla: corte de la circulación en la acera que rodea la iglesia y que pasa por delante de dos puertas del colegio. De esta manera, los niños, al salir por la puerta, podrán acceder a un espacio reservado para los peatones y no directamente a un espacio por el que circulan vehículos.

Esperamos que tenga en cuenta el grave riesgo de atropello de los niños escolarizados en el colegio San Cristóbal y que tome las medidas necesarias antes de que ocurra un accidente.

Saludos cordiales

AMPA San Cristóbal